

## Paris 2012: Peugeot zeigt sich supersportlich

**Das Konzept eines Supersportwagens präsentiert Peugeot auf dem ab morgen für das Publikum geöffneten Pariser Automobilsalons (- 14.10. 2012). Der 4,65 Meter lange Onyx mit 20-Zoll-Rädern hat einen direkt auf die Carbonstruktur montierten Heckmittelmotor. Das ein V8-HDi-Hybridaggregat hat 3,7 Liter Hubraum und 441 kW / 600 PS, die über ein sequenzielles Sechs-Gang-Getriebe abgerufen werden.**

An der Karosserie fallen besonders die Material- und Farbkontraste ins Auge: Kotflügel und Türen sind aus reinem Kupfer, das restliche Karosseriekleid aus mattschwarzem Carbon gefertigt. Zwischen den Aluminiumbögen gibt das gläserne Fahrzeugdach mit der doppelten Wölbung den Blick auf die Carbonstruktur sowie das Interieur frei.

(ampnet/jri)